

> Toutes les communes > Lanmeur

Les 6es du Collège Aux Quatre-Vents accros aux arts du cirque

Publié le 29 décembre 2019 à 14h35

VOIR LES COMMENTAIRES



Les élèves de l'option Arts du cirque au Carré Magique.

Dans le cadre de l'option Arts du cirque et de leur parcours artistique et culturel, les 16 élèves de sixième C et D, du collège Aux Quatre-Vents, s'étaient déjà rendus, avant les vacances, au Carré Magique, de Lannion. Ils y retourneront jeudi 5 mars. Lors de ce déplacement encadré par Guillaume Loiseau et Christine Rémond, les élèves ont suivi avec attention les défis des lois de la gravitation expliqués par des artistes 100 % circassiens, acrobates, perchistes mais surtout, 100 % complices ! Sur une bande-son éclectique, les artistes lèvitent ou se suspendent par les cheveux. Les élèves ont pu échanger avec les acteurs et intégrer leurs valeurs de travail et de respect.

La dynamique transdisciplinaire mise en place entre Guillaume Loiseau, Nicolas Lenne, Charlotte Hion, Lisa Simonovski, Omer Desmirasian et Gilles Gaudry permet d'offrir aux élèves une chance de réussite scolaire et sociale en s'épanouissant dans un art. Le 5 mars prochain, ils assisteront à la représentation du « Bestiaire d'Hichem » par Jeanne Mordjov. Ils passeront une journée entière au lycée Savina, de Tréguier, avec les élèves de la section Arts du cirque.

Retrouvez **plus d'articles**

Collège Aux Quatre-Vents arts du cirque